
葛飾合気会ニュース葛飾合気会ニュース葛飾合気会ニュース葛飾合気会ニュース    （平成（平成（平成（平成25252525年度保存版）年度保存版）年度保存版）年度保存版）    

新年明けましておめでとうございます。新年明けましておめでとうございます。新年明けましておめでとうございます。新年明けましておめでとうございます。    本年も葛飾合気会ならびに合気道へのご理解とご協力をお願いいたします。本年も葛飾合気会ならびに合気道へのご理解とご協力をお願いいたします。本年も葛飾合気会ならびに合気道へのご理解とご協力をお願いいたします。本年も葛飾合気会ならびに合気道へのご理解とご協力をお願いいたします。    

平成平成平成平成25252525年度葛飾合気会ニュース（保存版）を何とか発行することが出来ました。年度葛飾合気会ニュース（保存版）を何とか発行することが出来ました。年度葛飾合気会ニュース（保存版）を何とか発行することが出来ました。年度葛飾合気会ニュース（保存版）を何とか発行することが出来ました。    不十分なところもありますが、葛飾合気不十分なところもありますが、葛飾合気不十分なところもありますが、葛飾合気不十分なところもありますが、葛飾合気

会のインターネットホームページ会のインターネットホームページ会のインターネットホームページ会のインターネットホームページ    （（（（http://www.khttp://www.khttp://www.khttp://www.k----aiki.com/aiki.com/aiki.com/aiki.com/））））    の写真も参考に想像力を膨らませていただければと思いまの写真も参考に想像力を膨らませていただければと思いまの写真も参考に想像力を膨らませていただければと思いまの写真も参考に想像力を膨らませていただければと思いま

す。す。す。す。    

平成26年1月19日事業部 

  

平成平成平成平成25252525年１月年１月年１月年１月20202020日日日日    葛飾合気会総会・鏡開き式（少年部お汁粉会）が行われた。葛飾合気会総会・鏡開き式（少年部お汁粉会）が行われた。葛飾合気会総会・鏡開き式（少年部お汁粉会）が行われた。葛飾合気会総会・鏡開き式（少年部お汁粉会）が行われた。    

少年部のお汁粉の会は、お母さんたちのお手伝いを頂いて多数の参加者がいました。 少年部の一年の抱負を聞きながらおい

しいお汁粉に舌鼓を打ちました。一般部の総会は、宮田事業部長の進行の下、議長は高橋さんが勤め、平成24年度の事業、

会計の報告があり25年度の事業計画、予算（案）の説明があり、それぞれ承認をうけた。 質疑応答終了後、 会長の乾杯

の音頭で鏡開きへとなりそれぞれの胸に、一年の合気道への堅い誓いを抱きながら鏡開きは進みました。 

 

[917917917917] 総会、鏡開き式終わる総会、鏡開き式終わる総会、鏡開き式終わる総会、鏡開き式終わる 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸 投稿日：2013/01/20(Sun) 19:34 [返信]    

２３名のご参加を頂き滞りなく終了いたしました。資料の作成等ご苦労様でございました。差し入れの銘酒

堪能いたしました。いよいよ新しい年の稽古が始まりますね。  

 

平成平成平成平成25252525年年年年3333月月月月10101010日日日日    本部道場稽古本部道場稽古本部道場稽古本部道場稽古        

去年に続き、本部道場への稽古に参加してきました。今回は小谷

野での稽古の後、そのまま本部へ向うというスケジュールでした。

普段とは違う緊張感のある稽古もたまにはいいものです。海外か

ら来ている人も多く、とても勉強になりました。稽古後の反省会

には菅原師範も参加して頂き、とても充実した１日でした。 

 

平成平成平成平成25252525年年年年3333月月月月24242424日日日日    花見花見花見花見        

とても寒い日でしたが、桜は満開で、とてもキレイでした。 菅原師

範がいらっしゃらなかったのは残念ですが、とてもいい花見でした。 

場所取りや買い出し部隊の皆様。 誠にありがとうございました。 

    

    

 

 

 

 

 

 



 

平成平成平成平成25252525年年年年4444月月月月7777日日日日    葛飾区合気道連盟演武大葛飾区合気道連盟演武大葛飾区合気道連盟演武大葛飾区合気道連盟演武大会会会会        

    

 

[923923923923] ４月７日４月７日４月７日４月７日((((日日日日))))連盟演武大会連盟演武大会連盟演武大会連盟演武大会 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸;email;email;email;email 投

稿日：2013/03/01(Fri) 21:34 [返信]    

今年もイヴェントの季節が参りました。春は演武大

会です。大勢のご参加よろしくおねがいいたします。

若い人のどんな演武が見られるのかしら。今から楽

しみです。そろそろ段取りを。  

 

 

    

平成平成平成平成25252525年年年年4444月月月月29292929日日日日    岩間神社例大祭岩間神社例大祭岩間神社例大祭岩間神社例大祭        

    

[926926926926] 岩間のお天気岩間のお天気岩間のお天気岩間のお天気 投稿者：栗山公栗山公栗山公栗山公

伸伸伸伸;email;email;email;email 投稿日：2013/04/22(Mon) 12:25 

[返信]    

４月２９日(月)晴れときどき曇

り。Ｍａｘ２１℃、Ｍｉｎ１

０℃。少しはかゆきそうで。よ

ろしくおねがいいたします。 

[927927927927] 岩間神社例大祭岩間神社例大祭岩間神社例大祭岩間神社例大祭 投稿者：

TakayamaTakayamaTakayamaTakayama 投稿日：2013/04/22(Mon) 22:53 

[返信]    

雨が降らないのは、なによりで

すね。 

ブルーシートは、田村さんから受けて私が持参いたしますので。宜しくお願いします。      



平成平成平成平成25252525年年年年5555月月月月25252525日日日日    全日本合気道演武大会全日本合気道演武大会全日本合気道演武大会全日本合気道演武大会        

[929929929929] 「第５１回全日本合気道演武大会」「第５１回全日本合気道演武大会」「第５１回全日本合気道演武大会」「第５１回全日本合気道演武大会」 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸;email;email;email;email 投稿日：2013/05/02(Thu) 22:45 [返信]    

一條さんからご案内がご

ざいました。５月２５日

(土）武道館玄関前１１時集

合とのことです。菅原先生

一部のラスマエ。大勢のご

参加よろしくお願いいた

します。  

[999930303030] Re:[929] Re:[929] Re:[929] Re:[929] 「第５１回全日本合「第５１回全日本合「第５１回全日本合「第５１回全日本合

気道演武大会」気道演武大会」気道演武大会」気道演武大会」 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸 

投稿日：2013/05/10(Fri) 21:44 [返信]    

演武内容。諸手取り。今ま

ではじめて。失敗しないよ

う、今から心配しています。  

  

[934934934934] 第５第５第５第５1111回全日本合気道演武大回全日本合気道演武大回全日本合気道演武大回全日本合気道演武大

会会会会 投稿者：TakayamaTakayamaTakayamaTakayama 投稿日：

2013/05/25(Sat) 20:01 [返信]    

参加された皆様お疲れ様でした。自分はというと、内容は初心者レベルですが…、一応、予定の技はこなせ

ました。ともあれ…小林さん，森戸さん…係員の任務大変お疲れ様でした。  

[935935935935] Re:[934] Re:[934] Re:[934] Re:[934] 第５第５第５第５1111回全日本合気道演武大会回全日本合気道演武大会回全日本合気道演武大会回全日本合気道演武大会 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸 投稿日：2013/05/25(Sat) 21:31 [返信]    

今年も大勢の皆さんに参加いただきました。予行演習の一分半より短く感じました。一條さんが小手

返しまで届きませんでした。席に戻ったら鎌田さんから柴又のお団子、松井さんからオランダ家オリ

ジナルの焼き菓子を頂きました。     

平成平成平成平成25252525年年年年7777月月月月14141414～～～～15151515日日日日    合宿合宿合宿合宿        

    



[948948948948] 合宿終了合宿終了合宿終了合宿終了 投稿者：鉄熊鉄熊鉄熊鉄熊 投稿日：2013/07/15(Mon) 18:04 [返信]    

合宿参加者の皆さん、お疲れ様でした。 顔に擦り傷を作った人はおりましたが、なんとか無事に合宿が終

わりました。エアコンが使え、汗もすっかりと乾くような快適な稽古が出来ました。 幹事の皆さんありが

とうございました。 審査も無事終了ということで、これからまだまだ暑くなりますが、総スポでの稽古に

身を入れて行きましょう。  

[949949949949] Re:[948] Re:[948] Re:[948] Re:[948] 合宿終了合宿終了合宿終了合宿終了 投稿者：TakayamaTakayamaTakayamaTakayama 投稿日：2013/07/15(Mon) 20:43 [返信]    

合宿、大変お疲れ様でした。初めての幹事と審査の緊張で一時はどーなるかと思いましたが(笑)、参加され

た皆さんのおかげで楽しい合宿が行えたのと、素晴らしい先輩に受けをやって頂いて審査の方も無事行う事

が出来ました。ありがとうございました。 

来週は、少年少女錬成大会です(^_ )̂  

 

平成平成平成平成25252525年年年年7777月月月月21212121日日日日    日本武道館で全国少年武道（合気道）練成大会が開催日本武道館で全国少年武道（合気道）練成大会が開催日本武道館で全国少年武道（合気道）練成大会が開催日本武道館で全国少年武道（合気道）練成大会が開催        

 

[960960960960] 少年錬成大会写真少年錬成大会写真少年錬成大会写真少年錬成大会写真 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸;email;email;email;email 投稿日：2013/09/17(Tue) 21:52 [返信]    

１４日(土）こやのエンジョイ

くらぶでの稽古で、ご一緒し

た皆さんが映ってました。た

くましくて別人の様。これか

らもよろしくお願いいたし

ます。一緒にお稽古いたしま

しょう。 

 

 

 

 

 

平成平成平成平成25252525年年年年9999月月月月8888日日日日    葛飾区合気道連盟秋季演武大会葛飾区合気道連盟秋季演武大会葛飾区合気道連盟秋季演武大会葛飾区合気道連盟秋季演武大会    

    



 [959959959959] 「葛飾区合気道連盟秋季演武大会」終わる「葛飾区合気道連盟秋季演武大会」終わる「葛飾区合気道連盟秋季演武大会」終わる「葛飾区合気道連盟秋季演武大会」終わる 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸 投稿日：2013/09/08(Sun) 22:06 [返信]    

本部道場指導部師範宮本鶴蔵師範の講習会。鈴木さん、龍田さんが何回も手を取って貰っての稽古。うらや

ましい。直らい。そして孫悟空での２次会。熱燗の紹興酒堪能いたしました。おかげで雨の中での帰り道で

の自転車、環七横断で転びました。シャツからズボンまでびっしょりでした。着替えて人心地つきました。

来年は当会が幹事道場、がんばってまいりましょう。    

平成平成平成平成22225555年年年年11110000月月月月20202020日日日日    東京都合気道連盟演武大会東京都合気道連盟演武大会東京都合気道連盟演武大会東京都合気道連盟演武大会        

今年は会場設営のお手伝いから

参加しました。 畳の下に滑り止

めを敷いたりといった普段は知

らない舞台裏を見れて楽しかっ

たです。 しかもお手伝いした人

にはお弁当が出ました！ 団体

演武の他に栗山先生による代表

演武がありました。 参加した皆

様、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

平成平成平成平成25252525年年年年10101010月月月月27272727日日日日    バーベキューバーベキューバーベキューバーベキュー     

会場の都合で去年は開催できなか

ったバーベキューですが、清水さん

の尽力により、八剣神社の境内をお

借りして開催する事ができました。 

台風一過の青空の下、焼肉に焼きそ

ば、おでん、秋刀魚、イカなど、美

味しくいただきました。 

お手伝いいただいた皆様、ありがと

うございました。 

    

    

    

    

    

    

    

    



平成平成平成平成25252525年年年年12121212月月月月15151515日日日日    年末演武大会・納会年末演武大会・納会年末演武大会・納会年末演武大会・納会     

 

[975975975975] 年末演武大会年末演武大会年末演武大会年末演武大会 投稿者：栗山公伸栗山公伸栗山公伸栗山公伸 投稿日：2013/12/25(Wed) 21:20 [返信]    

最後の写真。皆さんかなり入っているようで。うらやましい。納会演武会。少年部の受け身の早さ。はじめ

て見ました。あまりの早さにびっくりしました。自分もと思いましたがとても考えられません。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

[編集後記] 

今年から数人のメンバーにお願いをして行事のレポートを書いて頂いたり、ホームページの掲示板からを引用して、そ

れをまとめて葛飾合気会ニュースとさせて頂いております。 それぞれのメンバーの感覚や、感じ方なども異なるため、

バリエーションも広がる結果となり楽しいニュースとなりました。 今年も皆様からのレポートを元に作成させていた

だきますのでよろしくご協力くださいますようお願いいたします。 イベント参加後は、ＨＰ掲示板に感想などを気軽

に書き込んでください。 今年も楽しく葛飾合気会で合気道を楽しみましょう。 

葛飾合気会ニュース 編集部 


